



Le 4 janvier 2021

Le Maire de FONTRIEU



Mesdames, Messieurs, cher concitoyens,

L'année 2020 restera marquée à jamais dans l'histoire suite à cette pandémie de la COVID 19 qui frappe chaque jour à nos portes.

Nous devons, comme cela nous est répété à longueur de journée, nous protéger, respecter les gestes barrières que vous connaissez tous, et ensemble nous vaincrons.

Chaque début d'année, avec mon équipe municipale, il est de tradition de souhaiter les vœux autour du verre de l'amitié à la salle de Sablayrolles ou l'ensemble de la population est invitée.

Cette tradition perdurera, sauf cette année, toujours à cause de cette pandémie et par respect des consignes données par notre gouvernement.

Avec ces confinements, l'année 2020 a été une année creuse au point de vu investissement, et malheureusement, une bonne partie de l'année 2021 sera également impactée.

Malgré cette situation, je viens, avec l'ensemble des membres de mon conseil municipal, vous souhaiter une excellente année 2021, avec en priorité la santé et tout ce qui va avec. En espérant que cette maladie disparaisse aussi vite qu'elle est arrivée.

Meilleurs vœux à tous

Le Maire, Didier GAVALDA

